

BOLETÍN No. 215 ->>

En el área industrial, la Autónoma de Aguascalientes contará con un stand para llegar a más jóvenes con su oferta de nuevas carreras: MAC.

La Máxima Casa de Estudios buscará también una vinculación social a través de Villa Verde.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes tendrá una presencia permanente en la Feria Nacional de San Marcos con el objetivo de dar a conocer a la sociedad en general su oferta educativa, así como su crecimiento en materia de infraestructura, además de participar con varios programas de vinculación social, así lo informó el rector de la Máxima Casa de Estudios, Mario Andrade Cervantes.

Explicó que esta vez se contará con un stand dentro de la zona industrial ubicada en la vereda de expoplaza, en donde se presentará la oferta de carreras, especialmente los nuevos programas educativos que se imparten en Campus Sur, para que los jóvenes interesados puedan conocer más a fondo su contenido y pertinencia.

En este sentido explicó también que dentro del stand de la FNSM se pretende mostrar a la sociedad lo que actualmente es la UAA, sus nuevas instalaciones, carreras y servicios que ofrece, pues algunos sectores de la población no conocen el desarrollo que está teniendo la Institución.

Por otra parte, Andrade Cervantes comentó que por segundo año consecutivo se instalará Villa Verde, un espacio de convivencia con la naturaleza y sensibilización sobre el cuidado del medio ambiente que realiza el Centro de Ciencias Agropecuarias en el zona ganadera de la verbena.

Comentó que Villa Verde cuenta con diferentes espacios en los que tanto niños como adultos podrán apreciar especies vegetales y animales, conociendo la biodiversidad con la que cuenta la entidad; además de cumplir con un proceso de sensibilización hacia los menores sobre la vida animal.

Mario Andrade comentó también que los días 6, 7 y 8 de mayo se tendrá en el marco de los festejos del 40 aniversario y dentro de la Feria de San Marcos la realización del concurso UNIMODAA, en donde participarán más de 80 universidades del país de este evento académico y de proyección dentro del mundo del diseño, en esta ocasión como homenaje a la agrupación los Tigres del Norte.

Finalmente, al referirse a la verbena abrileña, el rector de la UAA hizo un llamado a los estudiantes y a los jóvenes en general a divertirse sanamente, acudir a los eventos que se desarrollan en el marco de esta tradicional fiesta, pero siempre de forma sana, con moderación y evitando los excesos en el consumo del alcohol.

